



SERU DAN MENYENANGKAN, JELAJAH ALAM PRAMUKA PENGGALANG SDN JEMIRAHAN

Keterangan

Pusinfo – Jelajah alam atau wide game adalah kegiatan latihan di alam terbuka. Bertujuan untuk mengimplementasikan pengetahuan dan keterampilan yang didapatkan dari kegiatan latihan pramuka yang sudah dilaksanakan secara rutin. Di SDN Jemirahan Kwarran Jabon sendiri kegiatan latihan atau lebih dikenal dengan ekstrakurikuler pramuka dilaksanakan setiap hari Sabtu sepulang sekolah.

Selain itu, wide game ini juga bertujuan untuk melatih peserta didik di tingkat pramuka penggalang agar memiliki jiwa berani, kerja sama, toleransi, semangat dan kreatif. Melintasi sebuah wilayah tertentu yang sudah ditetapkan, wide game juga bertujuan agar pramuka penggalang lebih mengenal lagi lingkungan Desa Jemirahan dan sekitarnya. Serta menambah pengalaman pramuka penggalang dalam kegiatan kepramukaan.





Pada hari Senin, tanggal 12 Desember 2022, SDN Jemirahan melaksanakan kegiatan jelajah alam untuk tingkat pramuka penggalang. Dibimbing oleh Kak Iyan, Kak Udin, Kak Dyah, Kak Nita, Kak Widya, Kak Ila dan Kak Muhib. Kegiatan jelajah alam dimulai dengan mengerjakan sandi morse yang dipimpin oleh Kak Iyan di sekolah. Lalu, berangkat menuju pos 1 yang terletak di lapangan kecil Dusun Balonggabus – Jabon untuk melaksanakan kegiatan PBB bersama Kak Muhib. Serta menggambar tunas kelapa yang dinilai oleh Kak Dyah.

Setelah melaksanakan kegiatan PBB dan menggambar tunas kelapa. Semua regu yaitu regu melati, regu mawar, regu garuda dan regu scorpio melanjutkan perjalanan ke pos 2. Terletak di dekat WTS (Warung Tengah Sawah) Desa Jemirahan – Jabon. Dengan suasana alam yang hijau nan sejuk membuat kegiatan jelajah alam menjadi nyaman dan menyenangkan.

Sesampainya di Pos 2, ada banyak sekali kegiatan seru dan menyenangkan yang diikuti oleh pramuka penggalang SDN Jemirahan. Kegiatan pertama yaitu memecahkan sandi kotak yang berisi perintah untuk membuat tandu. Kegiatan membuat tandu ini bertujuan untuk melatih kerja sama dan keterampilan peserta didik dalam membuat tandu.

default watermark

default watermark



default watermark





Berikutnya ada beberapa kegiatan lain seperti melafalkan dasa dharma pramuka, membuat hasta karya dari bahan alam yang tersedia di lingkungan sekitar, dan kreasi gerakan lagu wajib yang dapat melatih kreativitas pramuka penggalang. Agar tidak bosan, ada juga kegiatan ice breaking “sedang apa” dan games “sebutkan nama” yang pastinya juga akan mendapatkan reward berupa nilai bagi pemenangnya.

Kegiatan di Pos 2 berakhir sekitar pukul 11.00 siang. Dengan semangat, semua regu melanjutkan perjalanan menuju SDN Jemirahan sambil menyanyikan lagu-lagu wajib. Terakhir, para kakak Pembina, membacakan hasil nilai akhir dari semua kegiatan yang telah dilakukan. Regu yang berhasil mendapatkan nilai tertinggi menjadi juara satu dan mendapatkan banyak sekali reward atau hadiah.

Tidak hanya juara satu, semua regu juga mendapatkan reward atau hadiah sesuai dengan tingkatan nilai akhir yang diperoleh. (*Red*)

Kontributor dan foto-foto kegiatan oleh : *Kak Nisful Laila*;

Diedit oleh : *Tim Pusinfo Kwardcab Sidoarjo*;

Kategori

1. Berita
2. Info Gudep

Tags

1. Info Gudep
2. PRAMUKA JATIM
3. Pramuka Sidoarjo
4. SDN Jemirahan

Tanggal Dibuat

Desember 2022

Penulis

pramukadelta

default watermark